

10 000 Euro für die Leukämiehilfe

ÜBERGABE Sparkasse unterstützt Bau eines Patienten- und Angehörigenhauses.

SCHWANDORF. Seit eineinhalb Jahren verfolgt die Leukämiehilfe Ostbayern ein großes Ziel. Für die Therapie einer Krebserkrankung sind Nähe und Zuwendung ein wichtiger Faktor. Das Einzugsgebiet des Universitätsklinikums Regensburg umfasst ganz Ostbayern. Dadurch kommt es für die Betroffenen oft zu langen Anfahrtswegen und es fehlen klinische, kostengünstige Übernachtungsmöglichkeiten für Betroffene und Angehörige.

Der Bau eines Patienten- und Angehörigenhauses auf dem Gelände des Universitätsklinikums ist der Leukämiehilfe Ostbayern deshalb ein großes Anliegen. Der geplante Bau mit 18 Zimmern wird rund 4,5 Millionen Euro kosten, die größtenteils aus Spenden- und Stiftungsgeldern finanziert werden. Das Patienten- und Angehörigenhaus wird auch für ambulante Patienten, deren Heimatort weit entfernt liegt, eine Entlastung sein. Auch sie könnten hier nach einer Bestrahlung oder Chemotherapie, kostengünstig übernachten, wie Professor Dr. Rein-

hard Andreesen, Vorsitzender der Leukämiehilfe Ostbayern, erläuterte.

Die Sparkasse im Landkreis Schwandorf hat den Unterstützungsbedarf für dieses Projekt erkannt und übergab deshalb eine Spende in Höhe von 10 000 Euro für den Bau des Patienten- und Angehörigenhauses. Wilfried Bühner, Vorstandsmitglied der Sparkasse, überreichte den symbolischen Scheck an Prof. Dr. Reinhard Andreesen. Aus seiner persönlichen Erfahrung berichtete Wilfried Bühner von einem Mitarbeiter der Sparkasse, der an Leukämie erkrankte und eine Knochenmarkspende erhielt. Jetzt steht seine Wiedereingliederung auf dem Arbeitsplatz an.

„Der Landkreis Schwandorf wird von dem Bau ebenfalls profitieren,“ war Landrat Thomas Ebeling, Vorsitzender des Verwaltungsrats der Sparkasse im Landkreis Schwandorf, überzeugt. (ssu)

→ Wer für den Bau des Patienten- und Angehörigenhauses spenden möchte, kann das auf das Spendenkonto: Leukämiehilfe Ostbayern e.V., IBAN: DE25 7505 00 00 0780 0170 00 BIC: BYLADEM1RBG, Sparkasse Regensburg tun.



Wilfried Bühner, Vorstandsmitglied der Sparkasse, und Landrat Thomas Ebeling übergeben den Scheck über 10 000 Euro an Prof. Dr. Reinhard Andreesen, Vorsitzender der Leukämiehilfe Ostbayern. Andreesen bedankte sich mit einem von kleinen Leukämie-Patienten gemalten Geburtstagskalender. Foto: Suttner